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病院運営会議議事要旨 
 
日  時    令和元年１１月２１日（木）１３時００分～１４時２６分 
場  所    共通棟３階 大会議室 
出 席 者    木村病院長 

土岐副病院長、樂木副病院長、坂田、武田、熊ノ郷、柴山、新谷、金(昇)、 

奥山、西田、猪原、村瀬、藤本、望月、池田、加藤、森井、和佐、朝野、 

奥田、南、延原、脇元、山﨑、波多野 

代理出席  中堀、梶本、金(啓)、野守、髙垣、冨松、別所、竹澤、木村、永峰、山下、 

松下 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 高畠、荒尾、谷浦、岩﨑、佃、鍋谷、巽、内山、山本、栗波、市丸、長井、 

橋田 

欠 席 者  下村、小川、松村、嶋津、水木、東原 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 金田、野々村、柏木、近江、木原、赤坂、名井、中田 

 
前回（１０月１８日開催）議事要旨の確認が行われた。 

 
議事 
【報告事項】 
１．各種委員会報告（院内） 
（１）運営企画会議（１１月１２日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（２）統括医療安全管理委員会（１０月１８日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（３）産学官連携問題委員会（１０月１８日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（４）診療局長等連絡会議（１０月２４日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（５）心臓移植・補助人工心臓適応検討委員会（１０月１日開催） 
   委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（６）臨床研究審査委員会（１０月２日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（７）介入研究倫理審査委員会（１０月９日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（８）観察研究倫理審査委員会（１０月９日開催） 

教育研究支援課長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（９）第一特定認定再生医療等委員会（１０月３０日開催） 

教育研究支援課長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（10）認定再生医療等委員会（１０月３０日開催） 

   教育研究支援課長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（11）ＤＰＣ委員会（１０月３日開催） 

   医事課長補佐から、配付資料１－１のとおり報告があった。 

（12）保険管理小委員会（１０月３１日開催） 

   医事課長補佐から、配付資料１－２のとおり報告があった。 
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（13）クリニカルパス委員会（１０月１５日開催） 

   医事課長補佐から、配付資料１のとおり報告があった。 

（14）児童虐待防止専門委員会（１０月２１日開催） 

   委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（15）子どものこころの診療センター運営委員会（１０月２３日開催） 

   委員から、配付資料１のとおり報告があった。 

（16）放射線安全委員会（１１月１１日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（17）輸血部運営部会（１０月９日開催） 

   副部長から、配付資料１－３のとおり報告があった。 

（18）手術部運営部会（１１月１１日開催） 

部長から、配付資料１－４のとおり報告があった。 

（19）血液浄化部運営部会（１０月２９日開催） 

   委員から、配付資料１のとおり報告があった。 

（20）ディスポーザブル医療材料委員会（１０月１５日開催） 

   管理課長から、配付資料１のとおり報告があった。 

 
２．会議報告（院外・全国会議等） 
（１）国立大学附属病院薬剤部長会議（１０月２４日、２５日開催） 
   部長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（２）男女協働推進センター会議（１１月６日開催） 
   中央クオリティマネジメント部助教から、配付資料１のとおり報告があった。 
（３）医学部附属病院・歯学部附属病院事業場安全衛生委員会（１１月６日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 

 
３．その他報告事項 
（１）ジャパン インターナショナル ホスピタルズ（ＪＩＨ）の受審結果について 

病院長から、配付資料２のとおり報告があった。 
（２）未承認新規医薬品等に係る審査について                    

薬剤部長から、配付資料３のとおり報告があった。  
（３）高難度新規医療技術等に係る審査について 

審査部長から、配付資料４のとおり報告があった。 
（４）抗菌薬の使用状況について（９月分） 

感染制御部長から、配付資料５のとおり報告があった。 
（５）サーベイランス集計（月報）について（９月分）  

感染制御部長から、配付資料６のとおり報告があった。 
（６）医療安全講習会受講者への措置について 

医事課長補佐から、配付資料７のとおり報告があった。 
（７）実地棚卸調査結果について（集計表） 

管理課長から、配付資料８のとおり報告があった。    
（８）令和元年度収入支出予算（１次補正）について 

管理課長から、配付資料９のとおり報告があった。    
（９）再開発（統合診療棟整備事業）に伴う工事中の車両動線計画について 

管理課長から、配付資料 10のとおり報告があった。 
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【医療安全管理報告】 
１．感染対策委員会（１０月１８日開催） 

委員長から、配付資料 11のとおり報告があった。 

２．医療クオリティ審議委員会（１０月３０日開催） 

病院長から、配付資料 11のとおり報告があった。 

３．インシデントレポートについて 

中央クオリティマネジメント部助教から、配付資料 11－１のとおり報告があった。 

４．リスクマネジャー会議（１０月２４日開催） 

中央クオリティマネジメント部助教から、配付資料 11のとおり報告があった。 

５．リスクマネジメント委員会（１０月１５日開催） 
  委員長から、配付資料 11－２のとおり報告があった。 

６．医療機器安全管理小委員会（１０月１７日開催） 
  委員から、配付資料 11のとおり報告があった。 
 
【協議事項】 
１．人事等 
（１）診療科長（診療部門長）について 

病院長から、配付資料 12に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 

 
２．規程等 
（１）国立大学法人大阪大学諸料金規則の一部改正について 

医事課長補佐から、配付資料 13に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認

した。 
 
３．その他 
（１）高度心不全治療を要する IMPELLA装着患者連携に関する覚書の締結について 

病院長から、配付資料 14に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 

（２）外来診療の現状及び今後の方向性について 

病院長から、配付資料 15に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 

（３）大阪ガスとの災害時等における相互協力に関する協定について 

総務課長から、配付資料 16に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 

（４）定期処方内服薬の UDP（1回量包装）の廃止について 
薬剤部長から、配付資料 17に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 

 
【定例報告】 
１．医事課月例報告について 

医事課長補佐から、配付資料 18のとおり報告があった。 
２．管理課月例報告について 
  管理課長から、配付資料 19のとおり報告があった。 
 
【その他】 
１．令和２年度生医師臨床研修マッチング結果について 
  卒後教育開発センター長から、配付資料 20のとおり説明があった。 
２．初期臨床研修中の大学院進学について 
  卒後教育開発センター長から、配付資料 21のとおり説明があった。 
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３．専門医共通講習(感染対策)＜病院フォーラム＞の開催（１２／１８）について 
  病院長から、配付資料 22のとおり説明があった。 
４．令和元年度年末年始の稼働について 
  病院長から、配付資料 23のとおり説明があった。 

５．各中央診療施設における年末年始の体制について                  

総務課長から、配付資料 24のとおり説明があった。  

６．近畿厚生局による施設基準等に係る適時調査の実施（１１／２５）について 

医事課長補佐から、配付資料 25のとおり説明があった。 

 
以 上 


